

Step up

豊松小学校 6年

最後の伸びっ子発表会を頑張りました

11月12日（土）は、伸びっ子発表会にたくさんご参加くださりありがとうございました。短い練習期間でしたが、子ども達は、この日のために毎日一生懸命練習してきました。

「豊松一番太鼓」の演奏では、リズムを合わせることを頑張りました。指導していただいた内藤さんから「これまで演奏してきた中で一番いい演奏になっている」とほめていただきました。



劇「ぼく達の修学旅行記」では、「せりふはゆっくり、はっきり言う」「前のせりふとの間を短くする」「着替えは素早くする」「道具の出し入れを忘れない」「楽しいだけでなく、自分達の伝えたいことを感じてもらえるようにする」などたくさんの目標をもって、常に次のことを考えながら演じました。また、着替えの多い黒川君の衣装の出し入れや着替えを手伝ったり、次に使う道具を前に出したりして、ステージ裏でも助け合いながら頑張りました。



最後の全校合唱では、口をしっかりと開けて裏声も使いながら笑顔で歌うことをがんばりました。

保護者の皆様には、会場や太鼓の片付けなど最後までご協力いただきありがとうございました。伸びっ子発表会で頑張った力を、次はロードレース大会や学習へ注いでいけるよう取り組んでいきたいと思ひます。

